

Chers collègues,

Accéder à la présidence de l'AVF est un honneur et une lourde responsabilité. La longue existence de l'Académie Vétérinaire lui confère une expérience précieuse, elle a su accomplir au cours du temps les transformations nécessaires : élargissements des membres, renforcement des liens avec les autres institutions avec lesquelles elle partage des intérêts essentiels dans le domaine de la santé animale et de la santé humaine.

Les principes en ont été dégagés par le groupe de travail projet stratégique 2013-2017, et il incombe au Président d'orienter l'énergie de l'AVF en vue de leur réalisation concrète selon les trois axes retenus dans nos réflexions. Tout ne peut être réalisé en une fois et il faut privilégier certaines actions au fur et à mesure :

Dans le domaine de la santé publique, en analysant l'évolution de la législation et de la réglementation et en suivant les transformations des écosystèmes et des filières de productions animales et en renforçant la participation des membres correspondants qui sont très souvent au contact direct du terrain.

Dans le domaine de la communication en s'ouvrant vers le public à travers le site ainsi que par des contacts directs avec les media et en promouvant les manifestations largement ouvertes à des participants du monde professionnel toutes spécialités confondues (Journées de l'Académie).

Dans le fonctionnement de l'Académie en développant les circuits de communication interne, en mettant à jour sur l'espace membre les données relatives aux compétences et champs d'intérêt de chacun et en explorant les moyens de renforcer significativement nos moyens, notamment financiers, sans rien céder de notre indépendance.

Tous ces objectifs ne seront pas immédiatement remplis mais nous devons nous y consacrer sans attendre.

Merci à tous des efforts et des contributions de chacun sur lesquels je sais que l'Académie peut compter.

Eric Plateau